

**Representative  
for Russia****Vertreterin für  
Russland**

**Olga Kravchenko & Gennady Yusimov**  
ul.Bagratiya 50-6, 236039 Kaliningrad  
Russland

E-Mail: [representative.ru@eaasdc.eu](mailto:representative.ru@eaasdc.eu)

**News from Russia****Nachrichten aus Russland**

In Russia, as everywhere else, the events, club evenings and classes do not take place at the moment. Of course, all our dancers are missing that, but they stay in contact all the time, support each other and wait for the meeting and dancing.

In Russland, wie auch überall, finden die Veranstaltungen, Clubabende und Classes zur Zeit nicht statt. Das fehlt natürlich allen unseren Tänzern, aber sie bleiben die ganze Zeit im Kontakt, unterstützen einander und warten auf das Treffen und Tanzen.

But there is one very positive news. The club in Kaliningrad "THE KOENIGSBERG HAPPY CATS" has received support from the PRESIDENTIAL GRANTS FUND. This support is given only to clubs and organizations that have a social impact on the society and life in our country. This means that in Russia square dancing is recognized on the stately level and it is reported in all major federal

Es gibt aber eine sehr positive Nachricht. Der Club in Kaliningrad "THE KÖNIGSBERG HAPPY CATS" hat Unterstützung von dem PRESIDENTIAL GRANTS FUND bekommen. Diese Unterstützung bekommen nur die Clubs und Organisationen, die soziale Wirkung auf die Gesellschaft und Leben in unserem Land ausüben. Das heißt, in Russland ist Square Dance auf dem staatlichen Niveau anerkannt, und es wird über diese Tanzrichtung in allen wichtigsten föderalen

media. Russia is a very big country, but not so many Russian people know what square dancing is and why among the people who do the square dance, life is changing completely towards the better direction. The support of our president lasts for a few months, but right now our trainee callers have more time to improve their theoretical knowledge, so later on they can teach it to the dancers, and right now this support is especially valuable for them.



Massenmedien berichtet. Russland ist ein sehr großes Land, aber noch nicht so viele russischen Einwohner wissen, was überhaupt Square Dance ist und warum bei den Leuten, die Square Dance tanzen, sich das Leben total in die bessere Richtung ändert. Die Unterstützung von unserem Präsidenten dauert erstmal einige Monate, aber gerade jetzt haben unsere Nachwuchscaller mehr Zeit, um ihre theoretischen Kenntnisse zu verbessern, damit später das den Tänzern beizubringen, und gerade jetzt ist diese Unterstützung für sie besonders wertvoll.

We hope that these hard times with the pandemic will not last so long and that we can renew our dance activity soon. To all dancers we wish good health, and - we meet again and dance our square dance.

Greetings, Olga

Wir hoffen, dass diese schweren Zeiten mit der Pandemie nicht so lange dauern, und wir unsere Tanzaktivität bald erneuern können. Allen Tänzern wünschen wir Gesundheit, und – wir sehen uns wieder und tanzen unseren Square Dance.

Viele Grüße, Olga

